

Le CTSC entre karting et sécurité routière

Le Centre technico-social Cadurcien (CTSC) propose des activités ludiques tout en rappelant l'importance de l'entretien automobile avant les vacances.

Ce samedi matin, les familles qui se rendaient « A l'assaut de l'île » baignaient dans une ambiance estivale animée. Au passage, l'on pouvait apercevoir des toilettes minutieuses en préfiguration de la 30e exposition canine nationale. Les vrombissements d'une piste de karting attiraient l'attention. Installée pour l'occasion par le Centre technico-social Cadurcien (CTSC), l'initiation a séduit les enfants, comme Inaya, 6 ans, venue de Pradines. « Ma mamie m'a dit qu'il y avait du karting. J'aime la vitesse ! » s'enthousiasme la fillette, tout sourire, après quelques tours de piste aux côtés d'Elias, d'origine tchétchène, en parcours d'insertion à l'atelier mécanique du centre. « Ensuite, j'irai au toboggan. C'est bien ! » précise-t-elle à son père qui l'accompagne et qui apprécie la diversité de ces animations gratuites : « C'est sympa pour les enfants, et ça permet aux adultes de souffler un peu. » Vous pourrez retrouver les kartings auprès du stade les samedis 2 et 9 août et jeudi 14 août de 10h à 12h. Enjuillet,



Inaya savoure ce moment d'évasion sous le regard protecteur d'Elias.

près de 120 enfants ont découvert les bases du pilotage. Au-delà du loisir, le CTSC n'oublie pas sa mission première : l'insertion sociale et l'accompagnement technique, notamment à travers son atelier mécanique. À l'approche des grands départs, l'équipe rappelle l'importance de faire réviser son véhicule avant de prendre la route des vacances. « Un simple contrôle peut éviter bien des désagréments sur l'autoroute ou en pleine campagne », souligne Mengitu Hailu, le directeur du CTSC. Pression des pneus, niveau

d'huile, efficacité des freins, état de la batterie et bon fonctionnement des feux font partie des points de contrôle essentiels.

Les adhérents sont donc invités à prendre rendez-vous rapidement.

Le centre fermera ses portes du 15 août au soir au 2 septembre au matin, ce qui laisse moins de deux semaines pour faire entretenir son véhicule. Une initiative utile et responsable, au service de la sécurité routière, mais aussi de la tranquillité des vacances.

Contact : 05 65 30 11 99